
海城吹奏楽団楽器購入 ヤマハフルート♪ 

 

 

この度は海城吹奏楽団のために新しいフルートをご購入下さりありがとうございました。 

新しい楽器は吹きやすくて音の鳴りがよく、 

海城祭に向けて練習中の生徒も大変喜んでおります。 

大切に使わせていただきます。 

どうもありがとうございました。 

海城吹奏楽団顧問 齋藤亮次 


